



Todos los partidos que conforman el Ayuntamiento de Beasain quieren mostrar su más rotunda condena ante la agresión sexual sufrida en la madrugada del domingo en Beasain contra una mujer y muestran su total solidaridad con la víctima y sus familiares y allegados.

Esta agresión recuerda que no hay que permitir ningún tipo de tolerancia ante el problema de la violencia hacia las mujeres. En el ámbito festivo NO TODO VALE. En Beasain la violencia machista y la violencia sexual no tienen cabida. Los partidos municipales dejaron claro en su declaración en la antesala de las fiestas que se quiere un modelo festivo basado en la libertad, la igualdad y el respeto. Las agresiones sexuales son ataques directos contra la libertad de las personas, contra su dignidad e inaceptables. Por eso es inadmisibles que algunos agresores quieran convertir la fiesta en un espacio de impunidad para seguir atacando en estos ámbitos. Las agresiones no obedecen a un juego divertido y banal, sino a la violencia machista. Por ello, se pide a la ciudadanía el compromiso activo de toda la sociedad para hacer frente a estos hechos. En Beasain queremos unas fiestas en las que las mujeres se sientan libres y no se toleren ni se tolere ningún tipo de agresión sexista.

En estos momentos el Ayuntamiento de Beasain quiere hacer llegar todo su apoyo y solidaridad a la víctima y a su entorno, así como todo el

respeto a la protección de sus derechos e intimidad. El Ayuntamiento de Beasain ha puesto a su disposición todos los servicios y recursos disponibles. La Ertzaintza mantiene abierta la investigación para esclarecer el suceso y localizar a los agresores.

Para denunciar esta despreciable agresión, el Ayuntamiento de Beasain, al igual que las asociaciones feministas Asmube y Oriako Lamiak, se adhiere a la convocatoria de concentración realizada por la Asamblea Feminista de Beasain. Así, convoca a la ciudadanía a participar en la concentración que tendrá lugar esta tarde a las 19:00 horas en la plaza Erauskin.

```
jQuery("#share135") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Rotunda condena del Ayuntamiento de Beasain ante la agresión sexual sufrida el fin de semana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "Rotunda condena del Ayuntamiento de Beasain ante la agresión sexual sufrida el fin de semana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Rotunda condena del Ayuntamiento de Beasain ante la agresión sexual sufrida el fin de semana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "Rotunda condena del Ayuntamiento de Beasain ante la agresión sexual sufrida el fin de semana", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4474-rotunda-condena-del-ayuntamiento-de-beasain-ante-la-agresion-sexual-sufrida-el-fin-de-semana"}],});
```